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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

DECLARA 

Su más enérgico repudio y preocupación por el incremento de los casos de violencia escolar 

que se denuncian en la Provincia de Buenos Aires. 

GE SR REK 
Diputdo 

BI ue Pro- eronismo 
H . de Dipu dos Bs.As. 



ttmotahl %maza deWiedacloa 
Mouincia de c2cli ?menos &4e,1 

FUNDAMENTOS 

La violencia en las escuelas es una problemática cada vez más preocupante en nuestro país, 

de la que, lamentablemente nuestra Provincia no está exenta Cada día los medios de 

comunicación hacen eco de diferentes casos en los que los alumnos se golpean y agreden 

entre sí o a sus maestros, llevan armas blancas o de fuego a clases, o incluso sus padres 

agreden a los educadores de sus hijos. 

La violencia en los establecimientos educativos se manifiesta como consecuencia de la 

crisis social y cultural que se está viviendo en estos días. 

Distintos episodios de violencia abren un debate en el cual es necesario focalizar en 

cuestiones como el rol de la escuela y de los padres, la actitud de las autoridades de los 

establecimientos y los agentes externos que influyen en la conducta de los jóvenes, como 

las drogas y el alcohol. Asimismo, otra arista de esta problemática son los cuadros de estrés 

que sufren los maestros como consecuencia de estos hechos. 

El mes pasado se dieron a conocer hechos en los que un director de una escuela secundaria 

de Pergamino fue atrozmente golpeado por la madre de un alumno a la que había 

convocado al colegio para hablarle sobre el comportamiento de su hijo. También hace un 

mes la directora de un colegio de Tres Arroyos sufrió una agresión por parte de la madre 

de dos alumnos. 

En estos días, otros casos graves de violencia se repitieron en distintos lugares del país. Es 

lamentable que estas noticias ya nos sean comunes. 

Los casos de indisciplina que se vienen sucediendo en nuestras escuelas, y que resultan más 

frecuentes y de mayor entidad día a día, nos demuestran que carecemos de políticas 

eficaces en el tema, por lo que esta problemática debe ser abordada conjuntamente por las 

autoridades pertinentes y por la comunidad educativa toda. 

Por lo expuesto precedentemente, solicito a mis pares de esta H. Cámara la aprobación del 

presente proyecto de declaración. 
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